
    北外滩国客

中心 800 米滨江

岸线贯通工程初
显雏形，目前虹口

滨江国客段原先
的码头文化长廊

玻璃墙已经全部
拆除，使这里观赏

浦江两岸美景的

视野更加清晰开
阔。改造工程全部

竣工后，市民游客
能够更亲近滨水

空间，满足游览通
行的需求。

图为夜幕降
临，周边市民纷纷

来这里散步游览，

先睹为快

杨建正 摄

    本报讯（首席记者
宋宁华）昨天下午，随着
7家银行代表在上海市

东方公证处抽奖软件上
按下“回车键”；瞬间，大

屏幕上数字飞快滚动，
一排排报名者身份信息

快速闪过，不时有中签

者信息跳出。不一会儿，
35 万个红包中签者产

生。东方公证处公证员
现场全程监督后宣读，

“本次活动的抽签过程
符合原定程序，抽签结

果真实、有效。”
为深化上海市数字

人民币试点工作，人民
银行上海总部会同市商

务委、市地方金融监管
局，在“五五购物节”期间开展“数字人

民币 五五欢乐购”红包活动，并在上
海市首次举行数字人民币红包摇号活

动公证。6月 11日 9时起，申请者可
在活动报名页面自行查询抽签结果。

为保证活动抽签过程的公平、公
正，此次数字人民币红包抽签摇号全

程由上海市东方公证处公证员现场监

督公证，报名结束后，按公证程序，由
计算机程序随机抽签，产生 35万个中

签用户。中签后，数字人民币红包发放
到个人数字钱包中，可直接用于支付

消费。
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    第二届“上海夜生活节”于 6月

5日晚拉开帷幕。据 24小时连锁便
利店便利蜂透露，“上海夜生活节”

对夜间消费拉动效应明显，便利蜂
在上海的门店夜间销售环比上周同

期增长超两成，部分靠近夜生活地
标的门店，夜间收入占全天一半。

6月 6日晚上 8时多，外滩附近

一家便利蜂门店内依然人头攒动，有
人坐着吃关东煮，也有人买了东西准

备匆匆离去。“我刚刚在 BFC夜市转

了一圈，过来买瓶驱蚊水，休息一会
儿，然后坐‘摩登夜巴士’去下一个地

方。”正在自助结账的小张说。
小张说的夜巴士是本届“上海

夜生活节”重磅打造的新项目，串联
BFC、豫园商城、百联 TX淮海、新天

地、思南公馆、外滩源等 6个夜生活

地标，方便消费者一夜之间体验多
个场景。不仅如此，为丰富市民的夜

生活，今年在保留特色项目的基础

上，增加跨界联动，重点围绕夜购、
夜食、夜游、夜娱、夜秀、夜读、夜动

等 7大主题，在全上海推出 200余
项特色活动，力图“打造 24小时城

市”。24小时便利店作为夜间经济
的典型代表，自然也给热闹的夜市

添上缕缕烟火气。

便利蜂统计上海 200多家门店
的数据发现，夜生活节启动以来，晚

上 6时到第二天早上 6时的进店人

流环比上周同期增长接近 3成，销售
增长 22%。部分靠近夜生活地标的

门店，这段时间的销售额更是接近全
天的一半。夜间卖得比较火的商品，

大多带有浓烈的夏季气息，例如麻辣
小龙虾烤肠、芝士小龙虾风味面包、

西北风味凉皮、桃桃芝士蛋糕等鲜食

产品，还有以椰青、杨梅、荔枝等时
令水果为原料的新式奶茶。

据观察，这些夜间高销门店晚

上会迎来两个销售高峰。一个是
20：00-22：00，以加班族居多，消费

的商品以便当、饭团、泡面、牛奶、咖
啡为主。另一个高峰则发生在 22:30

之后，一直持续到凌晨，这时各地夜
市逐渐散去，意犹未尽的消费者三

三两两聚集在便利店继续消磨时

光，他们最爱选择关东煮、炸品、啤
酒、饮料。 本报记者 金志刚

“上海夜生活节”带动 24小时便利店销售

部分门店夜间收入占全天一半

    竟然使用有 21

人遇难的甘肃白银
越野赛公共安全事件

图片做广告，近?，一
家?为小蓝象的儿童

排汗睡衣店被曝光。

广告设计可以创

意无限， 但怎可毫无

底线？

在该店一张宣传

排汗材料的海报上，写
着“只顾保暖，而忽略

了大量出汗引起的失
温风险”等字样，底部

图片竟然是白银越野
赛参赛选手蹲地抱团

取暖的照片。 要知道，在 5? 22

? 2021?第四届）黄河石林山地
马拉松百公里越野赛暨乡村振兴

健康跑比赛中，172 ?参赛人员
在百公里越野赛中遭遇极端天

气，共致 21人遇难、8人受伤。 事
件发生后， 有网友第一时间上传

了现场视频，在局地出现冰雹、冻

雨、 大风灾害性天气、 气温骤降
后， 一张参赛者坐在地上抱团取

暖的照片被大量传播，令人揪心。

没想到， 此照片竟被商家拿来宣

传自己的排汗材料。这种如同“吃
人血馒头” 一般的做法引发外界

愤怒。

虽然事发之后小蓝象官微发

表声明，表示已进行整改下架，并
将完善内容审查机制， 杜绝类似

事件再次发生， 但还是遭到网友
强烈质疑。

在今天这样一个“流量为王”

的网络信息时代， 利用各种网络

热点“蹭流量”的现象，早已不是
什么稀罕事。 但肆无忌惮地消费

他人痛苦和不幸的做法， 仍然让
人倍感愤怒。这种毫无底线、禁忌

的营销方式，不只是“吃相难看”，

更是对“物伤其类”这一人类社会

最基本人道底线的粗暴践踏和无
耻羞辱。

站在法律角度上， 这种消费
死伤者的做法，也涉嫌违法。只有

让广告营销者付出足够代价，才

可能促使其“明底线，知敬畏”，并
有效遏制此类乱象频发。

企图蹭负面热点搞营销，如
此“创意”实在辣眼睛。不问是非，

只要流量———类似现象在当下并
不少见，凸显一些企业沉迷于“无

底线营销”的误区。 对此，相关部
门应及时出手整治，长效管理。底

线必须坚守， 靠违背公序良俗引
流牟利，这样的企业走不远，这股

歪风必须狠刹。

底
线
何
在
？

厉
苒
苒

    “张代表，祁连山路武威东路

交叉路口武威东路慢车道坑坑洼
洼的，影响路人行走，希望能够改

善……”“感谢您对市政道路建设
质量的关心，目前武威东路西段

还在整修中，尚未交付使用，工程
完工后道路会平整通畅的。”5月

28日傍晚，李女士走进上海盛鑫

建设工程有限公司，向普陀区人
大代表，公司董事长、总经理张建

龙，提出了这个问题，也得到了满
意的解答。

扎根普陀城市基础设施建设
一线的张建龙，已连续担任 4届

区人大代表。多年来，他积极履
行代表职能、监督职责，紧盯“行

路难”出手，力促将群众的愿望转
化为现实。

真南路 822弄南至真南路北
至古浪路，是一条南北向的村级

道路，沿线小区众多，主要的出入
口均位于真南路 822弄里。真南

路 822弄南段（真南路-武威东
路）已经完成道路环境改造和拓

宽，居民热切期盼北段（武威东
路-古浪路）早日完成拓宽改造。

张建龙实地调研了解到，822
弄北段采用了单行道的管理方式

（机动车由南向北行驶），居民进
出小区、去菜场买菜等非常不便，

还有安全隐患。真南路 822弄的
交通配套也不完善；随着轨交 15

号线的开通，离 822弄最近的是

武威东路站和古浪路站，沿线居

民迫切希望有可直达轨交站点的

公交线路，方便出行。

去年的区两会上，张建龙
联合其他代表，提出书面建议：

尽快拓宽真南路 822 弄，特别
是北段的道路；加快推进周边

公交专线的投放，或者让现有

的公交线路能绕行改道途经真
南路 822 弄并设置站点，能让

居民出行与轨道交通 11 号、15
号线站衔接上。

该建议得到了普陀区相关部
门的积极回应，区里决定，由区房

管局、区建管委负责实施建设李
子园路，目前已立项，建好后将解

决周边地域排水和居民出行难，

另外还连通轨交 15号线站至 11

号线站。南段工程已进场施工，北

段工程还在推进中。桃浦镇已引
入社区巴士，不用多久，居民就可

以乘上社区巴士外出了。

一到下雨天，桃浦村华联路、

中联路和金昌路等地段，经常能
看到一个人站在积水中，体验、观

察着道路的通行情况，这个人就
是张建龙。该地段的市政排水设

施缺失，导致下雨天容易积水，张
建龙实地“勘察”，寻求解决办法。

他反映以上问题后，区相关部门

十分重视，着手改进，部分路段积
水现象得到了明显改善。

“桃浦金光地区由于沪嘉高
速阻隔，周边地区老百姓出行需

绕行很大距离，生活非常不便。也
影响了区域城市整体布局和发

展。”今年以来，张建龙盯上了“沪
嘉高速阻隔”产生的短板，经过多

次实地走访、调研，他在有关会议
上建议：加快与市有关部门协调，

在沪嘉高速普陀段下面，增设金
光地区南北通道。

本报记者 江跃中

破“行路难”解百姓忧
普陀区人大代表张建龙扎根基础设施建设一线
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■ 图为张

建龙代表听
取选区群众

的意见建议

本报记者
张龙 摄

在北外滩
滨江美景看得更清了

扫码看视频


